



Der Bürgerverein Süd-West e.V. lädt ein

zur

Führung im Hospiz Bamberg

Am Dienstag, 29. Januar 2019, um 18.00 Uhr

Am 20.06.2018 fand der 20. Babenberger Volkslauf statt. Wie jedes Jahr wurde je Teilnehmer ein Euro für einen guten Zweck gespendet. Die Wahl fiel auf den Hospizverein Bamberg und somit kamen diesem eine Spende von 320 EUR zu Gute.

Als Dankeschön bot der Verein uns an, für die Mitglieder des Bürgervereins eine Führung durch das Hospiz Bamberg zu organisieren und über die geleistete Arbeit vor Ort zu informieren. Die Führung dauert ca. 90 Minuten.

Bitte melden Sie sich bis spätestens 13.01.2019 bei Herrn Hellmann an.

Telefon: 0151/22665590

E-Mail: florian.hellmann@brose.com

Treffpunkt: 18.00 Uhr, Christine Denzler-Labisch Haus, Lobenhofferstr. 10, 96049 Bamberg

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Freundliche Grüße,

Florian Hellmann

1. Schatzmeister Bürgerverein Süd-West e.V.

